



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>67 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>284V2573A</b>
Prix	<b>259 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Antibes centre, à proximité de la vieille ville et du quartier lacan, spacieux 3 pièces à rafraichir de 67m<sup>2</sup> environ, traversant sud/ nord dans un petit immeuble de deux étages, l'appartement se situe au 1er étage sans ascenseur, il se compose d'une belle entrée desservant une cuisine indépendante ouvrant sur un balcon plein sud au calme, un salon avec balcon également, deux chambres dont une très au calme, salle d'eau refaite à neuve, wc indépendant suspendu. Chauffage individuel, possibilité de le climatiser. Volets électriques neufs sur toutes les pièces. Faibles charges. Possibilité ...

*Antibes center, near the old town and the lacan district, spacious 3-room apartment to refresh of approximately 67m<sup>2</sup>, crossing south/north in a small two-story building, the apartment is located on the 1st floor without elevator, it consists of 'a beautiful entrance leading to an independent kitchen opening onto a quiet south-facing balcony, a living room with balcony also, two bedrooms, one of which is very quiet, newly renovated bathroom, separate suspended toilet. Individual heating, possibility of air conditioning. New electric shutters on all rooms. Low charges. Possibility of purchasing ...*

## **COTE IMMOBILIER**

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

